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令和６年 第２回教育委員会会議（報告） 

 

令和６年２月２１日 
 
 
１ 前回の会議録確定  全員異議なく確定 
 
 
２ 教育委員会活動報告  資料報告 
 
 
３ 議        事 

日  程 件          名 議決年月日 議決要旨 

 
議案第１号 
 
議案第２号 
 

 
令和６年度教育行政執行方針案について 
 
令和５年度美深町一般会計教育費補正予算の提出
について 
 

 
R6.2.21 

 
R6.2.21 

 
原案可決 

 
原案可決 

 
 
４ 所管行政に関する協議 

日  程 件          名 協議等年月日 要  旨 

 
報告事項１ 
 
報告事項２ 

 
 
報告事項３ 
 
 
そ の 他 

 

 
令和６年度町政執行方針案について 
 
令和６年度美深町一般会計教育費予算概要につい
て 
 
令和５年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査 
結果の公表について 
 
３月の行事予定について 
その他 
 

 
R6.2.21 

 
R6.2.21 

 
 

R6.2.21 
 
 

R6.2.21 
 

 
資料報告 

 
資料報告 

 
 

資料報告 
 
 

資料報告 
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 令和６年 第２回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条に基づ

き報告いたします。 
 

１ 開催日時  令和６年２月２１日（水）午後４時００分～午後５時２５分 

 
２ 開催場所  美深町文化会館 COM100小会議室 

 
３ 出 席 者（１２名） 

<委 員> 教  育  長 杉 本  力  代     理 安 喰 俊 博 

 委    員 清水満寿美       委      員 坂 井 弘 明 

 委    員 大 島 一 夫    

<職 員> 次    長 大 堀 裕 康   センター長 田 澤   満 

 

主幹（学校）・給セ長
参事(学校) 

副主幹（学校） 

元 岡 友 之 

野 村  薫 

久 保 元 樹 

 

主幹（社会・体育） 

副センター長 

前 田 貴 也 

富 田 由 佳 

 

４ 議  事 

議案第１号 令和６年度教育行政執行方針案について 原案可決 

議案第２号 令和５年度美深町一般会計教育費補正予算の提出について 原案可決 

 

５ 所管行政に関する協議・報告 

報告事項１ 令和６年度町政執行方針案について 資料報告 

報告事項２ 令和６年度美深町一般会計教育費予算概要について 資料報告 

報告事項３ 令和５年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査結果の公表

について 

資料報告 

そ の 他 ３月の行事予定について 

その他 

予定説明 

          

６ 会議記録    

◎ 開  会（午後４時００分） 
 

教 育 長 

 

  それでは早速、第 2回教育委員会会議を始めさせていただきます。 
 

 

 

（１）前回の会議録の確定 
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教 育 長 

 

教 育 次 長 

 

教 育 長 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

前回の会議録確定を議題とします。前回の会議録について事務局の説明をお

願いします。 

（令和6年第1回教育委員会会議及び令和6年第1回臨時教育委員会会議の各会議

録について別紙により説明） 

説明が終わりましたので、会議録についてご確認をお願いします。 

ご確認いただけたでしょうか。特に何もなければ会議録について確定させて

いただきますが、よろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

異議なしと認め、会議録を確定といたします。 

 
 

 

（２）教育委員会活動報告 
 

教 育 長 

各 担 当 

主 幹 ( 学 校 ) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

続いて、教育委員会活動報告です。各担当から活動報告をお願いします。 

（活動報告について、別紙により報告） 

この間町議会臨時会が 2回開催されておりますので、ご報告させていただ

きます。まず 1月 26日(金)の臨時会ですが、教育委員会に係る案件につきま

しては、COM100冷温水機ボイラーの更新工事に係る本契約に伴う議決です。

工事額 9,460万円、請負業者は木本動力工業所、工期については 10月 31日

までとなっております。 

また、本日 2月 21日の臨時会におきまして、町内教育施設の冷房設備エア

コンの工事に係る本契約の議決です。工事額 8,855万円、請負業者は木本動

力工業所です。各学校の設置図をお配りしていますので、そちらをご覧くだ

さい。美深小学校につきましては、教室 20室、設置台数 22台、仁宇布小中

学校は、教室 11室、設置台数 11台、美深中学校は、教室 12室、設置台数

14台、幼児センターは、教室 2室、設置台数は 3台となります。工期につき

ましては、9月 30日までとなっておりますが、準備が出来次第随時設置して

いきたいと考えてございます。以上ご報告とさせていただきます。 
教育委員会活動報告について、それぞれご説明申し上げました。活動報告

について委員の皆様からご質疑等ございますか。 

(「なし」の声あり） 

それでは教育委員会活動報告については、報告済みといたします。 

 
 

 

（３）議    事 
 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

各 担 当 

それでは、本日の議事に入ります。議案第１号「令和 6年度教育行政執行

方針案について」を議題といたします。 

（議案第 1号について、別紙により説明） 

ただ今「令和 6年度教育行政執行方針案について」ご説明いたしました。

ご質疑等はございませんでしょうか。 

(「なし」の声あり） 

質疑がないようですので、議案第１号「令和 6年度教育行政執行方針案に

ついて」をお諮りいたします。原案のとおりで異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

それでは異議なしと認め、議案第 1号は原案通り可決します。 

 

続いて、議案第 2号「令和 5年度美深町一般会計教育費補正予算の提出に

ついて」を議題といたします。 

（議案第 2号について、別紙により説明） 
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教 育 長 

 

 

 

 

 

 
坂 井 委 員 

 

 

教 育 長 

坂 井 委 員 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

坂 井 委 員 

教 育 長 

坂 井 委 員 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

坂 井 委 員 

 

 

教 育 長 

 

 

 

坂 井 委 員 

 

教 育 長 

 

 

 

坂 井 委 員 

 

教 育 長 

 

以上、3月の補正予算についてのご説明でした。全体的には、年度末の精

査に伴う減額補正ということですが、一部 COM100やスキー場の関係で修繕費

が増額補正ということでございます。また一部訂正がございます。4ページ

のエアコンの台数ですが、美深中学校が 14台、仁宇布小中学校が 11台とな

ります。訂正をお願いいたします。幼児センターについては、学校施設環境

改善交付金の対象外ということで、交付金は該当しません。全体的にかなり

多くの補正となっております。ご質問等はございませんでしょうか。 

  5ページのホスターホーム代替職員の報酬 130万円の減額ですが、補正理由

に出勤勤務日数減による減額となっていますが、代替職員に依頼した日数が

少なかった事による減額ですか。 

そうです。 

ホスターホーム指導員が休日を取る際、代替職員に勤務を依頼する日数が、

予備の日数も含めて予算に組まれていると思います。予算的に予備の日数を

多く見ているのですか。 

そんなことはありません。休みについてはこれまでもホスターホームの管

理人ご夫婦と話をしてきたのですが、土日は子ども達と一緒にいてやりたい

から休みは取らないとおっしゃっています。平日も決まった日を休みにする

ようになっていないということで、管理人ご夫婦に頑張っていただいている 

状況です。 

そうなると超過勤務という形になるのですか。 

月の報酬額が決まっているので、それはありません。 

では休みはあるのに休みを取らず勤務しているので、代替職員に依頼しな

いということですか。 

土日休みを１か月に 2回取り、夏季、冬季の各休暇分を合わせると、１年

間で週 5日働いているのと同等の勤務日数になると説明したところ、年間の

勤務日数は減らしたくないと言っておられます。予算的には毎週代替の方に

入ってもらえる措置をしていますが、今年度はほとんど代替の方が入ってい

ない状況です。体調面も考慮し休暇取得の相談を何度か行ってきました。奥

さんは決まった日にちではなく平日のどこかでと言っている一方で、ご主人

は年間の勤務日数は減らしたくないと言っています。ご主人は休日の方がい

いのではないかと思いますが、奥さんは休日は子ども達と長くいられるので、

休みは平日に取りたいということです。何度か協議を行いましたが、なかな

か噛み合わず、現在のような状況になっています。 

一日の労働時間は契約上決まっているのですか。何時から何時までが勤務

時間で、子ども達が学校に行っている間は休憩時間、といった取り決めはあ

るのですか。 

はい。勤務時間は一日を 7時間 15分としています。報酬額は１日１時間程

度の超勤を見込んで設定しています。大体 242日程度勤務するよう設定して

います。休みをいつにするか事前に決めないと、代替の方も対応が難しいと

いう相談はしています。 

代替の方に定期的に勤務してもらわないと、代替は必要ないのではないか。

不定期の依頼では対応が難しい可能性があるのでは。 

はい。例えば、第２、第４土日は必ず代替を依頼する、といった形でない

と代替を受けてくれる方はなかなかいません。という話はしましたが、休日

は子ども達と一番長くいられるので、休日に休みは取らないとおっしゃって

いました。 

代替の方も収入を見込んで仕事を受けているでしょうから、管理人の都合

だけの依頼でそれ以外はないとなると、受けてもらえないと思います。 

この状況では新しい代替の方はなかなか決まらない可能性があるので、新

年度からは募集の仕方を、最低でも月 2回は勤務があり何時間です。常勤の
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大 島 委 員 

 

 

教 育 長 

 

大 島 委 員 

教 育 長 

 

清 水 委 員 

 

教 育 長 

 

清 水 委 員 

教 育 長 

大 島 委 員 

 

教 育 長 

 

 

坂 井 委 員 

教 育 長 

清 水 委 員 

 

教 育 長 

 
 

清 水 委 員 

教 育 長 

 

坂 井 委 員 

 

教 育 長 

 

坂 井 委 員 

大 島 委 員 

 

坂 井 委 員 

 

坂 井 委 員 

教 育 長 

大 島 委 員 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

 

管理人と賄いの方には、休日を定期的に取ってもらう。ということにしてい

ます。 

160万円程の収入予定のところを 35万円では働く意味がないのでは。たと

え常勤の方がいても、月に何回かは代替の方が勤務されてもいいのでは。人

数が多い分には支障はないのでは。 

そういった話もしたのですが、一生懸命やってくださっているので、それ

を止めるようには言えません。 

一般企業や会社では、休みたくなくても休まざるを得ない。 

当然このままではいけません。雇用者として、働いている方の健康状態も

管理していかなければなりません。 

代替の方は、月に１～2日の勤務で、子ども達の世話をきちんとできるの

ですか。 

現在代替として勤務している方は、継続して勤務していただいている方な

ので問題ありません。 

月に何日間でも、業務はきちんとできるということですね。 

はい。 

現在代替をお願いしている方は、収入が 35万円ということに納得されてい

るのですか。少ないという苦情は出ていないのですか。 

代替の方が定期的に働けるような場を作るよう話をしてきたのですが、う

まく行っていません。いろいろな案を持って仁宇布に行き、ご主人だけでな

く奥さんとも話をしましたが、ご主人と奥さんとの間でも意見が違いました。 

  現管理人の方との契約はいつまでですか。 

今年 3月末までです。現在新しい常勤の方を募集しているところです。 

時間的に間に合わないかもしれませんが、きちんと休日を取得してもらう

よう、勤務日数を決めたらいいのでは。 

新年度は、勤務日数等の条件をきちんと決めて募集しています。常勤の方

も代替の方もです。月 2回夫婦で代替で働くと 7万円ぐらいの収入になりま

す。定期的な収入が見込めないと代替を募集しても応募はないと思います。 

新たな応募はあるのですか。 

管理人はあるのですが、賄いの方がまだです。相当な人数をあたっている

のですが、まだ決定していない状況です。 

食事だけを朝晩作りに行くのは仁宇布に住んでいる方でないと無理なので

は。現在の方が熱心な方なら延長していただくことはできないのですか。 

  お元気でよくやってくださるので、繰り返しお願いしてみたのですが、5

年間の約束であったので終了したいということでした。 

この仕事は大変だと思います。簡単にはやってもらえないと思います。 

給料的にその大変さを表しているような金額で、夫婦二人で 630万円くら

いになりますね。 

  24時間面倒をみるとなるとそれでも安いのでは。最終的に応募がなくて業

者などに委託するとなった場合、受けてもらえるかどうか難しいと思います。 

食事代はどうなっているのですか。 

一食 300円で年間約 40万円です。 

休日を取るとすれば週 2日ですか。 

必要な分を取っていただける予算はあります。その他何かございませんで

しょうか。 

(「なし」の声あり） 

質疑がないようですので、議案第 2号「令和 5年度美深町一般会計教育費

補正予算の提出について」をお諮りいたします。原案のとおりで異議ござい

ませんか。 

（「異議なし」の声あり） 
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教 育 長 

 

それでは異議なしと認め、議案第 2号は原案通り可決します。 

 

 

 

（４）所管行政に関する協議・報告 
 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

各 担 当 

教 育 長 

大 島 委 員 

 

給 食 セ ン タ ー 長 

 

大 島 委 員 

給 食 セ ン タ ー 長 

大 島 委 員 

教 育 長 

大 島 委 員 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

大 島 委 員 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

副 主 幹 ( 学 校 ) 

教 育 長 

 

 

副 主 幹 ( 学 校 ) 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

報告事項１「令和 6年度町政執行方針案について」ということで、お配り

しております資料をご覧ください。こちらにつきましては、読み上げはいた

しません。後ほどお読みいただきたいと思います。 
 

続きまして報告事項 2「令和 6年度美深町一般会計教育費予算概要につい

て」事務局の説明をお願いいたします。 

（報告事項 2について別紙により説明） 

以上ご説明が終わりました。何かご質問等はございませんでしょうか。 

14ページ、309に栄養教諭 1人とありますが、これは小学校に配置されて、

中学校については道の費用で配置されると考えればよろしいですか。 

こちらは栄養教諭が 1 名、美深町給食センターに配置となっているのです

が、所属は美深中学校ということです。 

ということは、小学校と中学校の両方を担当しているということですか。 

全学校を担当しているということです。 

わかりました。 

他ございませんでしょうか。 

15 ページ、3 の奨学金の件ですが、前回も申し上げたのですが、短大と専

門学校の月額を大学に合わせるよう検討を進めてもらえないでしょうか。増

額にはなるのですが、公平性という観点からすれば同額にした方がよいとず

っと思っている内容です。他の組織ですが、日本学生支援機構の内容を見て

も、現在は同額になっています。きちんと説明できない内容ですので。令和

6年度は間に合わないと思いますが、ぜひ検討をお願いします。 

以前からこのお話をいただいていることは承知しております。町長部局で

の予算措置ということで、再度そちらと協議をいたします。 

育英資金が関係していますので、協議してもらいたいと思います。 

その他ございませんでしょうか。 

(「なし」の声あり） 

それでは報告事項 2については、報告済みといたします。 

 

続いて報告事項 3「令和 5年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査結果

の公表について」事務局の説明をお願いします。 

(報告事項 3について別紙により説明) 

報告事項３についてご説明が終わりました。中学校女子の状況が全国と比

較しても低い状況となっております。何かご質問等はございませんか。 

(「なし」の声あり） 

道から公表時期がまだ示されておりません。新年度に入ってからの公表に

なると思います。 

それでは報告事項 3について、報告済みといたします。 

 

次にその他の「3月の行事予定について」各担当からお願いいたします。 

（「3月の行事予定について」別紙により説明） 

行事予定の説明が終わりました。まず次回の教育委員会会議ですが、3 月

26 日 16 時からこの場所で予定しておりますが、皆さんのご予定はいかがで

しょうか。 
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教 育 長 

 

坂 井 委 員 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

（「異議なし」の声あり） 

それでは、もし何か予定が入りましたらお知らせいただきたいと思います。

行事予定につきまして、何かございますか。 

  卒業式ですが、コロナ前はすべてではないですが割り振りをして出席して 

 いました。今年はどのようにしたらよろしいでしょうか。 

そちらは後ほどご相談させてください。 

他何かございますか。 

(「なし」の声あり） 

全体をとおして何かございませんか。 

(「なし」の声あり） 

事務局から何かございませんか。  

(「なし」の声あり） 

  以上で、本日の教育委員会会議に提案いたしました全ての議案審議が終了

いたしました。 

  
 

◎ 閉  会（午後５時２５分） 

 

教 育 長 

 

 

以上をもちまして、令和 6年第 2回教育委員会会議を閉会いたします。お

疲れ様でございました。 
 

 

 

上記会議録について 令和６年 ３月 ２６日確認 

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  杉 本  力 

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長職務代理者  安 喰 俊 博  


